



## Rallye citoyen : Prahecq : 2ème du département !

publié le 12/03/2017

### Descriptif :

Mercredi 8 mars 2017, 2 équipes de Prahecq ont participé au 10ème rallye citoyen des Deux - Sèvres. 13 élèves super motivés se sont donnés RDV à 7h45 devant le collège. Grâce à la gentillesse de parents disponibles, le co-voiturage a permis une arrivée sur le site du Pré Leroy vers 8h20 dans les meilleures conditions qui soient !

Les équipes étaient mixtes : des 3èmes associés à des 4èmes, des filles et des garçons ! Tous avec l'envie d'en démordre et de se confronter à ces 7 ateliers de connaissance générale ( devoir de mémoire, connaissance du monde contemporain, éducation aux usages numériques,...) et aux 5 ateliers dynamiques ( course d'orientation, parcours d'obstacles bas, parcours des sapeurs - pompiers, ...). La motivation grandissait à chaque pas nous menant du parking à Pré Leroy. Beaucoup de réflexion aussi pour rester solidaire, unis quelle que soit l'épreuve. Car ils connaissent tous, les épreuves : surtout celles physiques et qu'un seul ne suffit pas pour gagner ! Il faut marcher ensemble, courir unis et se parler, argumenter... toujours solidaires ! Sur place, les 2 équipes font connaissance avec leur sous-officier. Elma, remplaçante, est immédiatement intégrée dans une équipe de Jean Zay. On se retrouvera pour déjeuner. Puis tout commence, chaque équipe va suivre son planning. Je les retrouve de temps en temps, ils sont heureux, me parlent de leurs réussites, des questions un peu difficiles mais chacun participe ! Des doutes parfois car l'envie de gagner est forte : "A - t - on bien fait ? "Le temps, monsieur, on a été bon ?" Tous les encadrants se montrent bienveillants, encourageants. Il faut donner le meilleur de soi-même, jusqu'au bout ! Et la pluie qui est là, qui frêne leur course, les fait dérapier, chuter..., il faut se relever, courir plus vite, plus le temps de penser à soi. La journée s'écoule au rythme des épreuves. Puis la dernière arrive : c'est le parcours des obstacles, installé par le service des sports de l'ENSOA. Comme chaque année, il tient ses promesses : dur ! Plus encore sous la pluie, sur un terrain boueux, rendu glissant par tous les piétinements précédents : j'assiste à de beaux dérapages : merci Tina !

Puis vient le moment tant attendu après une telle journée : la remise des récompenses ! Une équipe se classe 2ème au général ! Mais le plus important pour tous, c'est bien sûr d'avoir pu participer à cette journée, si spéciale dans les coeurs : une journée où l'équipe passe avant le "moi", où finalement la solidarité est une valeur primordiale qui permet le dépassement de chacun !

Et si la pluie a décidé de nous accompagner toute la journée, le sourire est resté sur tous les visages du matin au soir !

Un temps de rencontre sera organisé par M. Caillier pour que chacun soit remercié et les parents disponibles de nos valeureux élèves seront aussi invités ! En attendant, voici quelques photos, qui vous permettront de comprendre l'ambiance très particulière de cette journée. Un autre article suivra dans quelques jours avec les lettres des élèves participants. Ils vous raconteront leur journée, avec leur regard.

### Portfolio



